
地域の皆様にお見舞い申し上げますと共に、不

幸にも命を落とされた方々のご冥福をお祈り申

し上げます。 

☆☆☆☆☆☆☆☆    幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告    ☆☆☆☆☆☆☆☆  

① 「2008～2009年度 年次報告書」を会員ポスト

にお配りしていますのでご確認ください。 

② 「紳士の料理教室」のご案内を本日お配りし

ています。 

③ 「2009～10年度上半期会費のご案内」をさせて

頂いております。お振込みよろしくお願いし

ます。 

④ №6テーブル情報集会の出欠のご返事を事務

局までお願いします。 

⑤ 本日午後6時より№2･5テーブル情報集会が「マ

リリンズキッチン」にて開催されます。ご出席

の方はよろしくお願いします。 

⑥ 本日例会終了後「8月度定例理事会」を開催い

たします。関係各位宜しくお願いします。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆☆☆ 今日のプログラム ☆☆☆☆ 今日のプログラム ☆☆☆☆ 今日のプログラム ☆☆    

１）例１）例１）例１）例    会会会会 （2032回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼２）国旗およびロータリー旗に礼２）国旗およびロータリー旗に礼２）国旗およびロータリー旗に礼    

３）ソング３）ソング３）ソング３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓４）卓４）卓４）卓    話話話話 会員増強および拡大月間記念卓話 

     「会員増強バズセッション」 

               会員委員会 

   次々週（８月２０日）のお知らせ次々週（８月２０日）のお知らせ次々週（８月２０日）のお知らせ次々週（８月２０日）のお知らせ    

１）例１）例１）例１）例    会会会会 （2033回）    

２）ソング２）ソング２）ソング２）ソング  琵琶湖周航の歌 

３）卓３）卓３）卓３）卓    話話話話 「絆」 

             山田 雅則会員 

ＡＵＧＵＳＴＡＵＧＵＳＴＡＵＧＵＳＴＡＵＧＵＳＴ    ６６６６    ２００９２００９２００９２００９    ＮＯ．２０３２ＮＯ．２０３２ＮＯ．２０３２ＮＯ．２０３２    

☆☆☆☆☆☆☆☆    8888月度のお誕生日月度のお誕生日月度のお誕生日月度のお誕生日    ☆☆☆☆☆☆☆☆    

   4日  内田 国雄 7日 重里 國麿 

   15日 寺井 種伯 28日 末澤 正大 

☆☆☆☆☆☆☆☆    8888月度の在籍表彰月度の在籍表彰月度の在籍表彰月度の在籍表彰    ☆☆☆☆☆☆☆☆    

  21ヵ年 和田 守道  16ヵ年  勝見 哲朗 

 6ヵ年 北村 修久 6ヵ年 西井 幾雄 

＊＊＊＊＊＊＊＊    先 週 の 例 会 報 告先 週 の 例 会 報 告先 週 の 例 会 報 告先 週 の 例 会 報 告    ＊＊＊＊＊＊＊＊    

☆☆☆☆☆☆☆☆    会 長 報 告会 長 報 告会 長 報 告会 長 報 告    ☆☆☆☆☆☆☆☆    

ご来訪のビジターの皆様ようこそおいで頂き

ました。どうぞごゆっくりお過ごし下さい。ま

た、本日は09～10年度青少年交換派遣学生の駒谷

瑞穂さんとお母様の晶子様そして箕面高校の濱

田先生にもお越し頂いております。お三方には、

後程卓話の方よろしくお願いします。 

会員の皆様多数のご出席ありがとうございま

す。また、先週のガバナー補佐訪問並びにクラブ

協議会に際し、理事・役員はじめ会員の皆様にご

協力を頂き、誠にありがとうございました。後日

重里ガバナー補佐より皆様方に対しまして、ご

丁重なるお礼のメールを頂いておりますことを

ご報告申し上げます。 

さて、まだ梅雨明けどころか各地で集中豪雨

による被害が多数出ております。皆様の方では

心配ございませんでしょうか。被害に遭われた

電話(06)6345-1115(直通) 電話(06)6341-4411(ホテル) FAX(06)6344-8222 E-mail:temma-rc@lapis.plala.or.jp  http://www10.plala.or.jp/temma-rc/ 
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ROTARY Club Weekly BulletinROTARY Club Weekly BulletinROTARY Club Weekly BulletinROTARY Club Weekly Bulletin    
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2009200920092009----2010201020102010年度年度年度年度    国際ロータリーのテーマ国際ロータリーのテーマ国際ロータリーのテーマ国際ロータリーのテーマ 

☆☆☆☆☆☆☆☆    本日のランチメニュー本日のランチメニュー本日のランチメニュー本日のランチメニュー    ☆☆☆☆☆☆☆☆    

・ミネストローネ、バジルピストー添え 

・ビーフと野菜入りコロッケ、トマトデミ        

グラスソース 

・季節のフルーツ・ブレッド・コーヒー      

会員増強および拡大月間会員増強および拡大月間会員増強および拡大月間会員増強および拡大月間    



☆☆ ☆☆ ☆☆ ☆☆ にこにこ箱にこにこ箱にこにこ箱にこにこ箱 ☆☆ ☆☆ ☆☆ ☆☆ 敬称を略す 

皆様のご支援、ご協力、そしてご厚情により、

ガバナー補佐の第一歩を踏みだすことができま

した。本当に有難うございました。 

 重里 國麿 

福井先生、川本先輩、井戸会員に感謝申し上げ

ます。 坂本 一民 

サンドラさん、ようこそお越しいただきました。

駒谷さん、濱田先生の卓話を楽しみにしていま

す。 鍬田 充生 

駒谷瑞穂さん、アメリカでの生活を楽しんでき

てください。 鍬田 充生 

山本喬一さん先日は有難うございました。 

 松本 忍 

ホームクラブ欠席のおわび 西浦 司 

平成平成平成平成21212121年年年年7777月月月月30303030日日日日            合計金合計金合計金合計金            25,00025,00025,00025,000円円円円    

                                                累計金累計金累計金累計金    420,000420,000420,000420,000円円円円    

☆☆ 先週（７月３０日）の卓話 ☆☆☆☆ 先週（７月３０日）の卓話 ☆☆☆☆ 先週（７月３０日）の卓話 ☆☆☆☆ 先週（７月３０日）の卓話 ☆☆    

青少年交換委員会 

「英語でコミュニケーションをとること」「英語でコミュニケーションをとること」「英語でコミュニケーションをとること」「英語でコミュニケーションをとること」    

2009-10年青少年交換派遣学生 駒谷 瑞穂様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は小学校のころから英語に興味を持ち始

め、小学校3年生ごろから簡単な単語を覚えてい

き、ほかの国の人々とのコミュニケーションに

楽しさを感じ始めました。しかし、小学校と中学

校の英語のレベルは格段に違い、中学校に進む

と私の英語の成績は決してよいと言えるレベル

ではありませんでした。それでも、中学校2年生

のときにオーストラリアへの短期ホームステイ

が経験でき、英語への興味はどんどん深まって

いきました。 

いろいろな困難はありましたが、箕面高校の

国際教養科に入学することが出来、ニュージー

ランド、オーストラリアと、3回のホームステイ

を経験することが出来、本格的な留学を志すよ

うになりました。 

ＲＯＴＡＲＹと言う団体のお世話で、今回こ

のような機会がいただけたことに、大変感謝し

ています。不安はありますが、今回の渡米に際

し、現地では地域に貢献できるようなボランテ

イアに進んで参加するつもりです。将来はユニ

スコや、ユネスコなどのボランテイア機構で働

きたいと思います。 

又、今回の制度は、単なる留学ではなく、派遣

学生として親善大使としての大役を忘れず、い

ろいろな役割に挑戦し、駒谷を派遣してよかっ

たと思っていただけるようにがんばります。 

本日は、有難うございました。 

「留学生に関する一考察」「留学生に関する一考察」「留学生に関する一考察」「留学生に関する一考察」    

箕面高等学校 教諭 濱田 賢治様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本から現在毎年5．000人の高校生が海外に留

留学しています。彼らは語学の習得のみならず、

その土地の文化に触れることにより、国際的な

視野を広めることに成功し、“若い親善大使”と

しての役割を果たしている。 

しかしその反面、帰国後の進路について頭を

悩ますものも少なくは無い。今回は私なりに留

学の功罪と海外留学の現状について考えてみ

た。 

１．海外留学の現状 

  海外に留学した高校生はＨ１６年をピーク 

に減少傾向にある。 

☆☆ ☆☆ ☆☆ ☆☆ 出 席 報 告出 席 報 告出 席 報 告出 席 報 告 ☆☆☆☆☆☆☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ４名 会員総数 74名 

国内ゲスト  ５名 会員出席 53名(66名) 

外国ビジター ０名 出席規定適用免除 23名 

外国ゲスト  １名 会員欠席 13名 

７月30日の出席率 80.30％ 

４週間前（7月9日）の 

メークアップを含む出席率 88.24％ 

メークアップ実施会員     8名（欠席者16名) 



  一方海外から日本に来る留学生の数は、年々

増加の傾向にある。 

２．日本から海外に留学する学生の減少の理由 

  Ａ．めんどくさい 

  Ｂ．大学入試 

これは多くの場合日本の受験の時期と、相

手国の卒業の時期にギャップがあり、日本の

進学、入試制度では、このギャップが不利に

働くことに起因する。 

更に、最近の日本の学生は、人とのコミニ

ケーションをわずらわしがる傾向にある。 

社会人になり、国際舞台に立っても、相手

国との交渉や、コミニケーションが苦手で、

交渉も出来ず、場合によっては、孤立してし

まう場面すら感じられる。 

３．留学への期待 

 上記のような傾向を行政府も理解してお

り、様々な制度の導入で、学生の海外留学を

奨励しており、留学については以下のような

ことを期待している。 

Ａ．Ｉｎｖｏｌvｅｍｅｎｔ（巻き込み） 

Ｂ．Ｅｘｐｅｒｉｅｎｃｅ（経験） 

Ｃ．Ｉｎｄｅｐｅｎｄｅｎｃe（独立心） 

留学制度を推進し、“真に発言力を持つ日本

人”の育成に尽力したい。 

「小さな国際交流」「小さな国際交流」「小さな国際交流」「小さな国際交流」    

青少年交換派遣学生保護者 駒谷 晶子様 

この度は、私たち親子にこのような交換学生

派遣制度に参加できる機会を下さった、ＲＯＴ

ＡＲＹ ＣＬＵＢの皆様に心から感謝しており

ます。 

私自身大学生のとき、２年間の海外留学を経

験しており、社会人になってからも、日本語ボラ

ンテイアとして多くの海外学生と触れ合ってき

ました。 

又、自分の娘もいつかそのような機会があれ

ば、是非経験させてやりたいと常々思っていた

ところ、ご縁あって、このような機会を与えてい

ただき、今回娘を送り出すことになりました。 

娘の瑞穂は、親の私から言うのもなんですが、

小さいころからしっかりした子供と思いながら

育ててきました。 

それでも、実際の長期海外生活が近ずくと、や

はり不安は隠せません。 

でも今回の経験を終え、帰国までには多くの

経験をこなし、一回りも二回りも人間として成

長することと信じております。 

母として、娘として「小さな国際交流」の一翼

を担えたら幸いと思います。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

2007200720072007----08080808年青少年交換来日学生年青少年交換来日学生年青少年交換来日学生年青少年交換来日学生    

サンドラ・ヨッホハイムさんが、夏休みを利用

して再来日しました。7月30日の例会にゲスト出

席し、留学中に習得した流ちょうな日本語で挨

拶してくれました。 

♪大阪天満橋ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ♪♪大阪天満橋ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ♪♪大阪天満橋ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ♪♪大阪天満橋ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ♪        
８月第１例会のお知らせ８月第１例会のお知らせ８月第１例会のお知らせ８月第１例会のお知らせ    

日 時：８月５日（水）19:15～20:45 

内  容：「新型インフルエンザとその予防法」 

    （担当：専門知識開発委員会） 

場  所：錦城閣 

登録料： RC 3,000円 

登録先：幹事 安原亜也子 

    tenmabashi@rid2660rac.org 

登録締切：８月３日（月） 

 

ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団    

米山奨学米山奨学米山奨学米山奨学会会会会 

 7/23  残  高   510 

 7/30  受  入     2 

      現 在 高   512円 

コインサービスの報告コインサービスの報告コインサービスの報告コインサービスの報告 



－ Ｎｏ．３，４テーブル情報集会－ Ｎｏ．３，４テーブル情報集会－ Ｎｏ．３，４テーブル情報集会－ Ｎｏ．３，４テーブル情報集会－ 

今年度最初となる第3,4テーブルの情報集会

が7月23日堂島の日本料理「いく瀬」で郡会長、鍬

田副会長、梅本幹事にご出席頂き行われました。

青少年奉仕、職業奉仕、それにソング･プログラ

ム委員会メンバーの集いでした。初めに井戸パ

スト会長から郡会長への労いと励ましのご挨拶

と乾杯のご発声で会はなごやかに始まりました。 

「いく瀬」さんの季節の料理を楽しみながら

進み、今回、勝見会員が久しぶりに元気に復帰さ

れたことから、『健康』をテーマに全員にスピー

チをお願いしました。それぞれの健康法、また悩

み、貴重な闘病経験等々、皆さんが健康問題に高

い関心をお持ちのようです。 

予定時間をかなり越えてユーモアを交えてお

話下さった皆さんありがとうございました。 

  第 4  テーブルマスター     奥  崇 

  第 3  テーブルマスター     谷本 圭二 

－ Ｎｏ．２，５テーブル情報集会－ Ｎｏ．２，５テーブル情報集会－ Ｎｏ．２，５テーブル情報集会－ Ｎｏ．２，５テーブル情報集会－ 

７月30日18時より高麗橋「マリリンズキッチ

ン」で開催されました。店名は往年の美人女優マ

リリン・モンローからとったとのことで、店には

たくさんの懐かしい写真が飾られていました。 

ビール、ワインをはじめ、めったに手に入らな

いとってもおいしい食材ばかりを頂きました。

長老・パスト会長の活発なご意見が飛び交い、と

てもにぎやかな会でした。 

ご紹介頂いた衣斐パスト会長に感謝。 

 

出席者 

郡・鍬田・梅本・福井・川本・保倉・衣斐・南川・

中川・福原・石田・高田・山本・大保 

テーブルマスター 浅川・三谷  計16名 
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